

# Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Cooling System Polri: Himbauan Kamtibmas kepada Pelajar di Ruang Terbuka Hijau

Sukabumi - [SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID](http://SUKABUMI.DEMOKRAT.CO.ID)

Oct 15, 2024 - 14:10



*Bhabinkamtibmas Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Laksanakan Cooling System Polri: Himbauan Kamtibmas kepada Pelajar di Ruang Terbuka Hijau*

Bhabinkamtibmas Kelurahan Palabuhanratu, Aipda Deden Sun Gari, S.Pd., melaksanakan kegiatan sambang kepada para pelajar yang tengah beraktivitas di luar ruangan, seperti olahraga dan berkumpul di Ruang Terbuka Hijau (Alun-alun Palabuhanratu). Kegiatan ini merupakan bagian dari program **Door to Door Harkamtibmas / Cooling System Polri**, yang bertujuan menjaga situasi kondusif jelang Pilkada Serentak 2024 di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu, Polres Sukabumi.

Dalam giat pre-emptif ini, Aipda Deden memberikan beberapa himbauan kepada para pelajar untuk menjaga ketertiban dan keselamatan. Beberapa poin yang disampaikan antara lain:

1. **Pengawasan Kegiatan Ekstrakurikuler:** Pelajar diimbau agar selalu dalam pengawasan guru saat mengikuti kegiatan ekstrakurikuler atau olahraga di luar ruangan.
2. **Tertib Pulang Sekolah:** Para pelajar diingatkan untuk langsung pulang ke rumah setelah kegiatan sekolah selesai dan tidak nongkrong di jalanan dengan mengenakan seragam sekolah.
3. **Operasi Zebra Jaya 2024:** Aipda Deden menginformasikan bahwa POLRI sedang melaksanakan **Operasi Zebra Jaya 2024** dari tanggal 14 hingga 27 Oktober 2024. Fokus operasi meliputi pengendara di bawah umur dan pengendara yang berboncengan lebih dari satu orang. Pelajar diingatkan untuk selalu tertib berlalu lintas.
4. **Anti-Tawuran dan Geng Motor:** Pelajar diperingatkan untuk tidak terlibat dalam aksi tawuran atau kelompok geng motor, dan tindakan tegas akan diambil jika hal tersebut terjadi.
5. **Bijak Bermedsos dan Hindari Bullying:** Pelajar diimbau untuk bijak menggunakan media sosial, mewaspadaikan berita hoaks, serta menghindari bullying atau perundungan.
6. **Lapor Jika Ada Gangguan Kamtibmas:** Pelajar diminta untuk segera melapor kepada pihak kepolisian atau melalui hotline 110 jika menemukan adanya gangguan kamtibmas di lingkungan mereka.

Kegiatan ini berlangsung lancar dan mendapat tanggapan positif dari para pelajar. Tujuan utama kegiatan ini adalah menciptakan suasana aman dan tertib, serta meningkatkan kesadaran pelajar akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.